



DESLINDE DE RESPONSABILIDADES PARA MENORES DE 18 AÑOS

Carrera Sucia 14 de Diciembre de 2025

Autorizo a mi hijo/a y declaro que está médicaamente apto/a y adecuadamente entrenado/a para participar de esta prueba. Aceptaré cualquier decisión de un oficial de la carrera relativa a su capacidad de completar con seguridad la prueba. Asumo todos los riesgos asociados con su participación en esta carrera incluyendo, pero no limitado a caídas; el peligro que representan los obstáculos de la carrera, contacto con los participantes, las consecuencias del clima, incluyendo temperatura y/o humedad, tránsito vehicular, y condiciones del camino, todos los riesgos conocidos y apreciados por mi. Habiendo leído esta declaración y conociendo estos hechos y considerando la aceptación en su participación en la carrera, yo, en mi nombre y el de cualquier persona que actúe en mi representación, libero a los organizadores de la prueba, voluntarios, ni FUN RUN ENTERTAINMENT SRL CUIT 30-71595283-8, ni el Ejército Argentino CUIT 30-54669051-9 Contaduría General Del Ejército - Comando de la Guarnición Militar Buenos Aires, ni FUNDACION SOLDADOS FUNDASOL CUIT 30686263092, ni el Estado Nacional y/o sus empresas, u órganos estatales controlantes, controladas o vinculadas y sucesores de todo reclamo y responsabilidad, de cualquier tipo que surja de la participación de mi hijo/a en este evento aunque esta responsabilidad pueda surgir por negligencia o culposidad de parte de las personas nombradas en esta declaración, así como de cualquier extravío, robo y/o hurto que pudiera sufrir. Entiendo que la organización podrá suspender o prorrogar fechas sin previo aviso, incluso incrementar o reducir la cantidad de inscripciones en función de las necesidades o la disponibilidad técnica o estructural. Acepto y entiendo el reglamento de este evento y cumple bajo mi firma todos los requisitos básicos y obligatorios para el retiro del kit. Al aceptar el reglamento tomo conocimiento y acepto voluntariamente el procedimiento de premiación y división de categorías. Comprendo que los talles de remeras y las pulseras o identificaciones de tiempo de largada, están sujetos al stock disponibles al momento del retiro del kit. Autorizo a la organización y Sponsors al uso de fotografías, películas, videos, grabaciones y cualquier otro medio de registro de este evento para cualquier uso legítimo, sin compensación económica alguna.

NOMBRE Y APELLIDO MENOR:

DNI/CEDULA:

NOMBRE Y APELLIDO MAYOR:

DNI/CEDULA:

FECHA DEL RETIRO DE KIT:

FIRMA DEL MAYOR:

FUNDACION SOLDADOS – EJERCITO ARGENTINO

ACTA

En Campo de Mayo, provincia de Buenos Aires, a los ... días del mes de diciembre del año dos mil veinticinco, se labra la presente acta a los efectos de dejar constancia que, como participante de la Competencia Carrera Sucia a realizarse en instalaciones del Ejército Argentino – Campo de Mayo, el 14 de diciembre del corriente año, tomo conocimiento y presto conformidad a las cláusulas que se detallan a continuación.

PRIMERA. El cuidado de todo objeto de valor personal será de mi exclusiva responsabilidad - como propietario y/o usuario-, no existiendo posibilidad de reclamo alguno al Ejército Argentino y/o a su personal por su reparación y/o reposición.

SEGUNDA. En caso de tener lugar una emergencia médica, el ORGANIZADOR de la carrera preverá mi tratamiento y traslado por parte de un servicio de emergencias médicas privado, deslindando todo tipo de obligación o responsabilidad hacia el Ejército Argentino respecto a la atención sanitaria correspondiente.

TERCERA. Me haré responsable de no dañar ninguna instalación del Ejército Argentino, por lo que, de ocurrir por mi culpa o responsabilidad, me comprometo a reponer el bien en idénticas condiciones o afrontar el valor monetario por el daño causado.

CUARTA: Autorizo a hacer uso institucional de las fotografías y/o videos obtenidos durante la competencia.

QUINTA: De acuerdo a lo expresado en los párrafos anteriores dejo constancia que eximo de toda responsabilidad civil y/o penal al EJERCITO ARGENTINO, FUNDACION SOLDADOS, y al Estado Nacional, de todo menoscabo psicofísico o moral que pudieren sufrir mi persona y/o mis bienes durante el desarrollo de las ejercitaciones, mi permanencia en Campo de Mayo, así como en sus inmediaciones, y/o en cualquier otro sitio en que se desarrolle la competencia.

Por lo tanto, renuncio a iniciar acciones legales, administrativas o de cualquier otra índole contra el EJERCITO ARGENTINO, FUNDACION SOLDADOS y/o el Estado Nacional por causa de las exigencias de la competencia.

Se firma una copia de la presente a un mismo tenor y a un solo efecto.

.....

Firma/Aclaración/ Documento de Identidad Competidor